

COLOMBIA >

Ministro de Hacienda desmintió al presidente de **Ecopetrol** por el precio del ACPM: "Gobierno no ha decretado nada"

Ricardo Bonilla aseguró que todavía no se llegó a ningún acuerdo con los transportadores de carga para subir el valor del combustible

Por Juan Escobar Fernández

05 Mar, 2024 05:18 p.m. CO

Compartir



Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, y Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol** - crédito Colprensa

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, armó un revuelo el cuatro de marzo al informar que el precio del ACPM (diésel) tendrá que subir muy pronto entre \$2.000 y \$3.000 para contrarrestar lo que falta en el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc).



Te puede interesar:

ACPM y gas subirán de precio: presidente de **Ecopetrol lo confirmó y dio las razones**

Lo Último | Colombia

El curioso detalle entre Laura Sarabia y Gustavo Bolívar que puso en duda la estabilidad del Gobierno Petro



Estados Unidos cambiará su horario: conozca la fecha y cuál será la diferencia de tiempo con Colombia

Atlético Nacional: se vienen horas claves para el futuro del Rey de Copas

Reconocida actriz superó un agresivo cáncer de lengua y se sometió a procedimiento estético

El impensado vínculo que sostienen Gustavo Petro y Gabriel García Márquez

Te Recomendamos

1 Catherine Ibargüen, Nairo Quintana y hasta Faustino Asprilla: más de 20 figuras firmaron carta a Gustavo Petro por crisis en el deporte



2 Ordenaron el embargo de las cuentas del Ministerio del Trabajo: millonaria deuda tiene en líos a la cartera



3 Dueño de Alquería comparó a Gustavo Petro con Reinaldo Rueda: "Abarca mucho, pero aprieta muy poco"



4 Encontraron al arquitecto desaparecido desde el 28 de febrero: tenía signos de desorientación



5 El buque más grande para transportar ganado en el mundo zarpó de Cartagena con casi 20.000 reses



Esto, pese a que sobre dicho aumento los transportadores de carga han advertido en varias oportunidades que una medida sobre el valor del combustible puede generar fuertes impactos en la inflación en el país, ya que este sector es el que moviliza, entre otras cosas, los alimentos.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#).

Ante la situación y sobre un plantón que habrá el seis de marzo, por lo dicho por Roa, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, salió a calmar las aguas.

Te puede interesar:

Habrá crisis económica si se sube el precio del Acpm como propuso **Ecopetrol**, aseguran transportadores



Tras salir de un debate de control político en la Comisión Tercera de la Cámara de Representantes, el líder de la cartera explicó que **“eso es un tema que tenemos que mirar con más calma por las implicaciones que tiene con respecto al transporte masivo y al transporte de carga”**.

Aseguró que se siguen reuniendo con el gremio de transportadores y mirando las condiciones en que se pueda dar.

Te puede interesar:

Pese a la crisis, el régimen cubano puso en marcha los aumentos en los combustibles y los servicios básicos



“No vamos a subir el precio del diésel este mes”, enfatizó.

Pese a que el presidente de **Ecopetrol** dijo también que hay unas cuantas fiscales y que ese incremento se tenía que dar y no darle más largas para no es descuadrar otra vez la caja frente al tema fiscal, respondió que el déficit del Fondo de Estabilización sigue descuadrada todavía por el tema del diésel.

“El tema es que también tenemos que ajustar los tiempos, porque los transportadores no pueden ajustar todos los meses los fletes, entonces no podemos hacerlo sin concertar con ellos”, dijo Bonilla.

Frente al plantón del 6 de marzo, señaló que **oficialmente el Gobierno no ha decretado nada**, por lo que aseveró que no sabe si algún gremio de transportadores decretó el alza: “Ellos autodecretan las alzas. Hay que decirlo”.



El precio el diésel está congelado hace más de un año y el promedio del galón a nivel nacional es de \$9.065 - crédito Colprensa

Cupo de endeudamiento

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, también dio a conocer que el Gobierno nacional presentará un proyecto de ley en el Congreso de la República con el que **se buscará ampliar el cupo de endeudamiento de Colombia.**

Explicó que el Gobierno colombiano tiene un cupo de endeudamiento que implica todos los movimientos que hace de deuda interna y externa y, para este caso, será de externa. Según él, **en el momento en que se adquirió el crédito con el Fondo Monetario Internacional (FMI) quedó por fuera del cupo.**

“Ahora nos toca pagarlo. Ya apagamos la primera cuota, pero cuando se paga no amplía el cupo, o sea, no nos deja espacio para mirar otras opciones. Eso significa que para ser realistas tenemos que plantear una alternativa de ampliar el cupo de endeudamiento”, apuntó.

Exactamente, **el primer pago fue por un monto USD622.159.883 y el crédito fue de USD5.377 millones.**

Aclaró que esto no quiere decir que el país se va a endeudar más, ya que es un asunto de que para poder manejar el resto de la actividad crediticia que tiene Colombia el pago de esta deuda no amplía el cupo y no deja el espacio necesario.

“Lo vamos a radicar por una cifra de alrededor de \$17.000 millones (\$17.607.000.000, exactamente). No tiene ningún impacto sobre la regla fiscal, porque lo que estamos haciendo es manejando la deuda externa con un proceso ‘rollover’”, precisó el funcionario.

Este aplicará para las vigencias fiscales de 2024, 2025 y 2026.

Seguir leyendo

Presentadora de 'Los 40 Colombia' expuso la realidad sentimental de un participante de 'La casa de los famosos'; no es soltero



En video habría quedado capturado el momento en que Melfi y Nataly Umaña habrían tenido relaciones sexuales



Reconocida actriz superó un agresivo cáncer de lengua y se sometió a procedimiento estético



+ Temas Relacionados

Gasolina

ACPM

Diésel

Combustibles

Ecopetrol

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



Estados Unidos cambiará su horario: conozca la fecha y cuál será la diferencia de tiempo con Colombia

Arizona, Hawái, Puerto Rico, las Islas Vírgenes y las Islas Marianas del Norte son algunas de las zonas en las que no habrá ajustes en los relojes



Atlético Nacional: se vienen horas claves para el futuro del Rey de Copas

El cuadro antioqueño comenzó una nueva era bajo la dirección técnica del entrenador uruguayo Pablo Repetto



Reconocida actriz superó un agresivo cáncer de lengua y se sometió a procedimiento estético

Martha Liliana Ruiz fue diagnosticada con cáncer en 2021 tras padecer molestias desde hace siete años atrás



El impensado vínculo que sostienen Gustavo Petro y Gabriel García Márquez

El presidente de la República tiene una "familiaridad" con el fallecido escritor, uno de los más reconocidos a nivel mundial



Jorge Robledo pidió salvavidas para los caficultores del país: "No con migajitas"

El exsenador afirmó que al menos medio millón de familias dependen de cultivar el grano



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Tras el asesinato de un influencer en Barranquilla, Los Costeños amenazaron a Mairon, relacionado con el clan Vega Daza

Unión Europea (UE) invertirá 2,5 millones de euros en la Paz Total de Petro

Disidencia de 'Iván Mordisco' se fortalece desde el 2021, mientras la Segunda Marquetalia decae

Disidencias de las Farc hostigaron base militar en San Vicente del Caguán: hay un soldado herido

Soldado que asesinó a tres compañeros en Putumayo fue contactado por disidencias

ENTRETENIMIENTO



Reconocida actriz superó un agresivo cáncer de lengua y se sometió a procedimiento estético

Hasta las tres de la mañana: conozca los horarios del Estéreo Picnic 2024 en el Parque Simón Bolívar

Martha Isabel Bolaños tuvo fuerte pelea con mujeres del equipo infierno: "No te da la mente para entender"

Kool & The Gang, Village People, The Wailers y Pimpinela llegan a Colombia en mayo: conozca fechas y precios de boletería

Jim Velásquez, esposo de Alina Lozano,...

DEPORTES



Atlético Nacional: se vienen horas claves para el futuro del Rey de Copas

La selección Colombia es una de las que más público lleva a los estadios, según prestigioso ranking

Gobierno respondió a los deportistas colombianos que pidieron más apoyo: "No solo hablamos de deportes de rendimiento"

Argentino se enteró que vive al lado de un futbolista colombiano por gritarle al vigilante: "Te quiero mucho, vecino"

La campaña de los hinchas de Santa Fe...

Futimayo fue contactado por asidencias de las Farc en redes sociales

fue victima de una violenta agresión: "Mis amigos me la quitaron de encima"

que llevará a un guajiro y a su padre al estadio El Campín

infobae

Seguinos:



Secciones

[América](#)

[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[RSS](#)

[Mexico](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)